

h264 présente
une production **Colonelle films**

h264 presents
a **Colonelle films** production

À LA VIE À L'AMOR

Une réalisation de **Emilie Mannering**
Un scénario de **Lex Garcia & Emilie Mannering**

Directed by **Emilie Mannering**
Written by **Lex Garcia & Emilie Mannering**

Avec **Lex Garcia**
With **Lex Garcia**

Official Selection

tiff

Toronto International
Film Festival 2022

Suite à une rupture amoureuse, Cesar ne ressent rien. Le jour de son trentième anniversaire, il ne demande qu'une seule chose aux personnes de son entourage: un témoignage sur l'amour inconditionnel devant sa caméra. Au fil de ses rencontres, le jeune artiste tente de répondre à cette question qui l'obsède: comment aimer?

Following a hard break up, Cesar feels nothing. On the day of his 30th birthday, he asks one thing and one thing only, from the people he meets: their testimonial on unconditional love in front of his camera.

Throughout his interviews the young artist tries to understand a question that haunts him: how to love?

RESUME



À LA VIE À L'AMOR

Fiction | court métrage | 2022 | 15min13 | Canada | Français avec sous-titres anglais | Couleur | Ratio 16:9 | DCP | Son 5.1

Fiction | Short Film | 2022 | 15min13 | Canada | French with English Subtitles | Color | Aspect 16:9 | DCP | Sound 5.1



EMILIE MANNERING

Co-scénariste et réalisatrice
Writer and director

Emilie Mannering est une cinéaste autodidacte de Montréal. Ses courts métrages, maintes fois primés, ont été présentés dans plus d'une centaine de compétitions locales et internationales. Elle a été nommée deux fois au Canadian Screen Awards pour le meilleur court métrage de fiction canadien (STAR et Mahalia Melts In The Rain) et une fois au Gala des prix Iris du cinéma Québécois (STAR). Emilie a aussi participé au TIFF Talent Lab et son plus récent film Jarvik a récemment remporté le Region Skåne Short Film Award, en Suède en plus d'être sélectionné par le TIFF Canada's Top Ten.

Emilie Mannering is a self-taught filmmaker from Montreal. Her award-winning short films have been screened in over 100 local and international competitions. She has been nominated twice at the Canadian Screen Awards for Best Canadian Short Fiction (STAR and Mahalia Melts In The Rain) and once at the Gala des prix Iris du cinéma Québécois (STAR). Emilie has also participated in the TIFF Talent Lab and her most recent film Jarvik recently won the Region Skåne Short Film Award in Sweden and was selected by TIFF Canada's Top Ten.



LEX GARCIA

Co-scénariste et comédien principal
Writer and main actor

Lex Garcia est un auteur et scénariste montréalais. Son écriture navigue entre la masculinité, la communauté et le surréalisme. Trilingue et venant d'un milieu pluriculturel, il utilise le mariage des langues comme procédé littéraire, pour explorer les univers qu'il crée. Il est diplômé de l'INIS (programme mixte Netflix - printemps 2021). Il scénarise présentement Ça prend pas la tchas à Papineau, sa première web série, produite par Trio Orange et réalisée par Emilie Mannering.

Lex Garcia is a Montreal author and screenwriter. His writing navigates masculinity, community and surrealism. Trilingual and from a multicultural background, he uses the marriage of languages as a literary device, to explore the universes he creates. He is also an INIS graduate (mixed Netflix program - spring 2021). He is currently screenwriting Ça prend pas la tchas à Papineau his first web-series produced by Trio Orange and directed by Emilie Mannering.

ÉQUIPE

Production **Léonie Hurtubise**
 Direction de la photographie **Simran Dewan**
 Direction de casting **Tania Arana**
 Direction artistique **Geneviève Boiteau**
 Costumes **Gabrielle Lauzier**
 Maquillage **Janick Sabourin Poirier**
 Coiffure **Catherine Lévesque**
 Son **Jacob Marcoux, Ilyaa Ghafouri**
 & **Alexis Pilon Gladu**
 Montage **Myriam Magassouba**
 Musique originale **Samuel Gougoux**

CREW

Producer **Léonie Hurtubise**
 Cinematographer **Simran Dewan**
 Casting direction **Tania Arana**
 Set designer **Geneviève Boiteau**
 Costumes designer **Gabrielle Lauzier**
 Makeup Artist **Janick Sabourin Poirier**
 Hair stylist **Catherine Lévesque**
 Sound **Jacob Marcoux, Ilyaa Ghafouri**
 & **Alexis Pilon Gladu**
 Editor **Myriam Magassouba**
 Music composer **Samuel Gougoux**

RÔLES CAST

Cesar - **Lex Garcia**, Gloria - **Magally Andrion Del Carmen**, Joueurs de basket - **Sami Hamzaoui & Taha Hamzaoui**,
 Vanessa - **Myriam Magri**, Andy - **Wasiu**, Kiko - **Alex Miron Dauphin**, Nadia - **Nicole Musoni**, Myriam - **Eloisa Cervantes**,
 Ernesto - **Horacio Bedoya**, Jose - **Agadir Vazquez**, Gabriel - **Marco Ledezma**, Carmen - **Viviana Medina**

DISTRIBUTION ET VENTES INTERNATIONALES
DISTRIBUTION AND INTERNATIONAL SALES

Justine Baillargeon
Distribution | h264
5360 St-Laurent Blvd, Montréal, Québec, H2T 1S1
justine@h264distribution.com
+1 (579) 957-9893

www.h264distribution.com
Instagram : @h264distribution

h264

Léonie Hurtubise
Production | Colonelle films
7255 rue Alexandra, suite 203, Montréal, Québec, H2R 2Y9
leonie@colonellefilms.com
+1 (514) 965-9413

www.colonellefilms.com
Instagram : @colonellefilms



Avec la participation financière de / *With the financial participation of*

Avec le soutien de / *Made with the support of*

